
ATA DE DIREÇÃO Nº 06/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
04/04/2022

INÍCIO:
13h35min

TÉRMINO:
16h45min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP;
ISABEL CRISTINA MÜLER - DEPE; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Rodada/relato das Direções; e
2) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/Raupp, agradeceu a presença de todos, apresentou a pauta, e solicitou se
alguém gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Não havendo mais assuntos a
serem incluídos, deu-se início ao encontro. 1) Rodada/relato das Direções: Iniciado pelo
Diretor-geralAndré, este informou sobre o CODIR ampliado que será realizado nos dias
19 e 20.04.2022, e que participarão todas as direções. Após, passou-se a atualização das
demais direções. DAP/Adriano fez uma atualização sobre o encontro dos DAPs
realizados na semana passada na Reitoria, em especial destacando que, em razão da
troca do Ministro da Educação e equipe do MEC, haverá uma demora no recebimento
dos TEDs que o Campus estava para receber. Em relação aos 03 (três) Postos
Terceirizados de Serviços Gerais, que teve contrato encerrado, será lançado novo edital
para contratação/preenchimento destes postos. Já sobre o Edital Pró-Infra/2022, este já
está publicado. Agora será feito a divulgação por e-mail, e realizada reunião virtual com
os servidores, para sanar dúvidas. Aproveitou-se deixar marcado o dia 13.04.2022, às
13h30, para realização do encontro. Sobre Computadores Novos que ainda não foram
entregues, a empresa solicitou nova prorrogação de prazo para entrega. O prazo agora é
para final do mês de maio/2022. Em um total, serão 08 (oito) computadores novos. Um
destes computadores novos será destinado para a Assessoria de Ensino. Sobre a
Terceirização do Refeitório, o Adriano apresentará maiores informações para os membros
da comissão da Unidade Urbana, no encontro previsto para sexta-feira dia 08/04/2022. Já
DIP/Márcio informou que, em relação às Modulares, já estão em funcionamento a da
Empresa Jr/PET agroecologia, e a dos alunos do Técnico Integrado, a qual fica ao lado
da biblioteca, inclusive com internet instalada e em funcionamento. Em relação aos
Contêineres também já estão sendo usados. Já sobre a fotovoltaica, na Unidade
Tecnológica já está funcionando, sendo que a da SEDE está sendo realizada as
adequações necessárias, inclusive exigidas e necessárias conforme NR 10. Dos Galpões
Agrícolas, há 03 (três) galpões construídos, sendo que cada setor irá ver a melhor forma
de fechamento destes, e então irá informar ao DIP para realização deste trabalho. Na
Suinocultura, está tendo problemas na parte do esgoto, mas já estão trabalhando na
melhor forma de resolver esta questão. Quanto à Cozinha do SISAE, foram colocados os
vidros, restando apenas pendente a parte da elétrica. Sobre o Ambulatório, será realizada
a instalação da pia do ambulatório, e então encerraram os serviços. Já na ZooI, serão
trocadas as telhas do local. Em relação às Pinturas, faltam 3.800 m² para o encerramento
deste serviço. A Obra da Agroecologia está bem adiantada, sendo que agora está vindo o
pessoal da calçada, para fazer essa parte. Sobre a estação de Captação de Água, a parte
de projeto está ‘ok’, sendo que o próximo passo é a realização do edital de licitação, e
posteriormente o aguardo do orçamento para realização da obra. Sobre a Acessibilidade,
precisaremos fazer o projeto para realização das adequações, o qual está sendo
realizado pelo Engenheiro do Campus. Sobre o Mirante da Araucária, o projeto está ‘ok’,
e logo será iniciado as obras. Sobre a Garagem dos Carros, será realizado o fechamento



do espaço. Em relação ao Jardim de Inverno, também será dado encaminhamento, sendo
que o próximo passo será a realização do telhado e piso. Em relação aos Alvarás, já
temos o da Unidade Urbana e o da Tecnológica. Ainda sobre a Tecnológica, a parte de
Segurança dos Equipamentos, com exceção de uma peça de uma máquina, todas as
demais máquinas já estão ‘ok’. Quanto Logo do IFC da Unidade Urbana, será visto a
melhor forma de colocar/melhorar o símbolo do IF no prédio. Quanto aos Audiovisuais na
SEDE, com ajuda do estagiário do DIP, está sendo organizado aos poucos as
pendências. Sobre a Equoterapia, serão apresentados dois projetos para uso do espaço,
com posterior escolha e encaminhamento pela Gestão. Foi questionado pelo DIP, sobre o
caso do Médico Veterinário, sendo atualizado pelo Diretor-geral, que a vaga é do Campus
Rio do Sul, e agora estamos aguardando o provimento, que é realizado por meio da
Reitoria. Já a DEPE/Isabel iniciou relatando sobre a reunião com as Reitorias, sobre o
Ciclo Identidade IFC, que acontecerá nos dias 11 e 12/04/2022. Informou que estão
sendo realizadas as organizações finais, como o convite para os servidores e teste dos
projetos e saída de som. Os encontros serão divididos/realizados nos Auditórios das
Unidades Urbana e Sede respectivamente. Já sobre a Fetec, será realizada uma reunião
na sexta-feira, com a comissão antiga, para conversarem sobre encaminhamentos
ocorridos anteriormente, e então avaliarem encaminhamentos posteriores. Sobre a
MICTI, a Isabel analisará o regimento, para começar dar os encaminhamentos. Sobre o
Pró-Infra/2022, conforme o edital for acontecendo, serão dados os encaminhamentos
juntos aos coordenadores de cursos. Quanto ao Reconhecimento do Curso da
Mecatrônica, está sendo aguardado orientação da Reitoria sobre os próximos
encaminhamentos. Destacou que o servidor Laércio auxiliará o Coordenador da
Mecatrônica, nos documentos para reconhecimento do curso. Quanto à Força de
Trabalho na Unidade Urbana, estão sendo pensando servidores que podem auxiliar no
setor do Ensino na nesta unidade. 2) Assuntos gerais: Em razão de outras atividades já
agendadas para a próxima semana, e o feriado do dia 15, não será realizada reunião na
próxima semana. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


